

En 100 días tendremos policía de proximidad y reingeniería de seguridad: Margarita Saldaña, alcaldesa electa de Azcapotzalco

Pág. 10



Llama Margarita Saldaña a trabajar sin distingo alguno

NO DEFRAUDARÁ LA CONFIANZA, ASEGURA

La alcaldesa electa de Azcapotzalco está dispuesta a laborar en beneficio de los habitantes, también devolverles seguridad, empleo, deporte y cultura

ARTURO R. PANSZA

Una vez que pase la pasión de las elecciones, con el reconocimiento de triunfos y fracasos, en la Ciudad de México se tienen que superar las diferencias y debe haber un trabajo conjunto entre el Gobierno, alcaldías y Congreso capitalino en bien de todos los habitantes, sin distingo alguno y con atención a los problemas comunes, dejó en claro la alcaldesa electa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández, quien aceptó que enfrenta un gran reto por delante y lo primero a enfocarse es que se tengan los elementos para trabajar. Con una curva de aprendizaje, como ella lo dice porque hace 21 años fue delegada de ese territorio, la militante del PAN llega con el ánimo de solucionar los problemas de los azcapotzalquenses, a los que les mandó el mensaje de que no los defraudará y que trabajará de manera cercana con ellos para un mejor bienestar.

Al acceder a una entrevista con LA PRENSA expuso que tendrá un gobierno

abierto con los ciudadanos, al tiempo que consideró que "la derrota de Morena en la demarcación territorial se le atribuye a que la gente está disgustada por lo que se hizo en el centro de Azcapotzalco, con cierre de calles y arreglos que no venían al caso".

Dentro de ese mismo contexto, afirmó: "la gente no se sintió incluida o consultada a lo largo y ancho de la alcaldía, no se escucharon sus demandas y mucho menos vio solución a los problemas".

Saldaña Hernández luego de exponer que el sentimiento que tiene es el de no defraudar la confianza de los demás, principalmente la de los chintololos, comentó que durante su gestión se llevará a cabo de manera puntual un programa al que ha denominado siete días, siete actividades.

Reconoció que los principales problemas a enfrentar y que aquejan a la población que representará, son en primer lugar la inseguridad, seguido de la deficiencia de servicios públicos y el desorden que existe con tanta construcción que acrecienta la carestía del agua.

Informó que su plan de trabajo en la demarcación contempla que en los primeros cien días se tenga una alcaldía equipada y que, con base en la facultad que le da la Constitución de la Ciudad de México, se cuente con una policía de proximidad y se haga una reingeniería de cuadrantes que permita devolverle la seguridad a los habitantes.

Margarita Saldaña dio detalles del programa de siete días que implementará. Los lunes serán cívicos, la autoridad





de la alcaldía irá a las escuelas para ver en qué condiciones están las instalaciones y escuchar a los estudiantes; los martes están clasificados como vecinales para caminar por las colonias y determinar las deficiencias en servicios para solucionarlas; en tanto que los miércoles, en la plaza principal de la demarcación se dará voz a la ciudadanía con presencia de la titular de la alcaldía y funcionarios; los jueves de seguridad para analizar avances y deficiencias en el tema, así como el comportamiento del índice delictivo, con presencia de los jefes de sector.

Al continuar con esa proyección que tiene para los tres años de su gestión, refirió que los viernes serán de reactivación económica, que implica tener una feria del empleo y dar facilidades para la apertura de negocios, más cuando el comercio se vio en la necesidad de cerrar por la pandemia; los sábados estarán dedicados a recorrer las unidades habitacionales para determinar el estado en que están y dar una serie de servicios a la población; en tanto que los domingos serán de cultura, tradiciones y deporte en los parques y espacios recreativos.

Margarita Saldaña, constituyente de la Ciudad de México, ex diputada federal y local, que ocupó la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso local, sentenció que tras el proceso electoral, "lo que sigue es trabajar juntos, unidos, que salgamos así como iniciamos esta campaña, tres colores fuertes, pero tres colores unidos, eso es lo que necesitamos en Azcapotzalco".

Insistió que entre la población no se hará distinción; se gobernará absolutamente para todos, al tiempo que afirmó que se trabajará con las mujeres para impulsar políticas públicas que contribuyan a erradicar la violencia de género en la demarcación territorial, además de reactivar las estancias, las cuales también permitirán se active la economía.

La alcaldesa electa, quien en su periodo como delegada del 2000-2003 fue calificada por los habitantes como la mejor en las entonces 16 delegaciones, definió que con trabajo conjunto, ciudadanía y gobierno de la alcaldía, rescatarán la demarcación del abandono en el que se encuentra y la posicionarán como la mejor de la capital del país.

A los vecinos de los diferentes barrios, colonias y calles les pidió confianza, porque desde el primer día de su mandato trabajará para poner en orden a Azcapotzalco, recuperarla y sea referente de una labor conjunta para mejorar las condiciones de vida de la comunidad.

Su plan de trabajo contempla que en los primeros cien días se tenga una alcaldía equipada y que, con base en la facultad que le da la Constitución de la Ciudad de México, se cuente con una policía de proximidad y se haga una reingeniería de cuadrantes que permita devolverle la seguridad a los habitantes

"Lo que sigue es trabajar juntos, unidos, que salgamos así como iniciamos esta campaña, tres colores fuertes, pero tres colores unidos"





PRINCIPALES PROBLEMAS

EN PRIMER lugar la inseguridad, seguido de la deficiencia de servicios públicos y el desorden que existe con tanta construcción que acrecienta la carestía del agua

La alcaldesa afectada dijo que una de sus prioridades es devolver la seguridad a los habitantes de la demarcación

/FOTO: DAVID DECLARTE

